



6 000 personnes défilent le 30 avril 2015

Plus de 6 000 personnes participeront à la grande parade pour la célébration du quarantième anniversaire de la réunification du pays le 30 avril 2015. Cet événement de grande envergure débutera à 7h devant le palais de la Réunification et s'achèvera par des feux d'artifices dans huit points stratégiques de la ville. Selon le ministère de la communication et de l'information, 597 journalistes locaux et internationaux couvriront l'évènement.

Inauguration de l'usine de décaféination Nestlé dans la zone industrielle Amata

Après un investissement de plus de 80 M €, Nestlé a inauguré son usine de décaféination dans la zone industrielle Amata (province de Dong Nai). Dans le cadre du « Nestlé plan » au Vietnam, l'entreprise a distribué plus de 7 millions de plants de cafés et formé plus de 20 000 agriculteurs depuis 2011. Le café issu de cette usine sera non seulement destiné au marché local mais aussi à l'exportation vers les usines Nestlé dans le monde entier. La multinationale s'engage ainsi à coopérer avec les agriculteurs locaux sur toute la chaîne de production, tout en augmentant la valeur ajoutée du produit final.

Signature d'un prêt entre BNP Paribas et Vietjet Air

La banque française BNP Paribas a signé un contrat de prêt d'une valeur de 56 M € avec la compagnie aérienne Vietjet Air pour le paiement de cinq appareils A320 d'ici 2016. Ces avions font partie du contrat d'une valeur de 8,5 Md € signé en 2013 entre Vietjet Air et Airbus. La compagnie aérienne a également présenté au grand public les billets Skyboss, qui donnent des avantages supplémentaires aux voyageurs. La signature a eu lieu à l'occasion de la visite du secrétaire d'Etat au commerce extérieur, au tourisme et aux Français de l'étranger, M. Matthias Fekl.

Protestations contre la pollution d'une centrale électrique dans la province de Binh Thuan

Dans l'après-midi du 15 avril, la police mobile a été déployée par le comité populaire de la commune de Vinh Tan dans la province de Binh Thuan afin d'assurer la sécurité sur la route nationale 1. Les habitants avaient arrêté les camions contenant les déchets de la centrale électrique Vinh Tan 2, bloquant le trafic durant plusieurs heures. Un affrontement violent avec les forces de l'ordre a eu lieu durant lequel plusieurs policiers ont été blessés. La pollution émise par la centrale a des conséquences néfastes sur la vie des populations riveraines, qui souhaitent la fermeture du site. Le 16 avril, suite à la mobilisation, le gestionnaire de la centrale électrique de Vinh Tan, le groupe Vietnamien pour l'Electricité (EVN) a annoncé une série de mesures pour réduire la pollution aux particules fines.

Nouvel emplacement pour le casino de Phu Quoc

Le projet de casino de Phu Quoc pourrait être plus grand que prévu et atteindre 30 000 m². Le ministère de la construction, qui a proposé au gouvernement que le site ne soit plus construit dans le quartier de Da Chong, argue du fait qu'il sera plus facile d'attirer des investisseurs si le casino est situé à côté de l'hôtel de luxe Vinpearl. L'île de Phu Quoc a attiré 600 000 visiteurs l'année dernière, un chiffre en hausse de 37 % comparé à 2013.

Du nouveau sur le marché de l'aviation au Vietnam

Le 14 avril, le Premier ministre a accordé sa licence commerciale à la compagnie aérienne Globaltrans Air, créée en juillet 2014 avec un capital de 4,3 Md €. Ayant rempli les conditions de sécurité concernant les appareils et achevé la formation des équipes, Globaltrans Air sera la quatrième compagnie aérienne privée du Vietnam. Une autre compagnie, Jetstar Pacific, a quant à elle annoncé le 16 avril le lancement de sa ligne Hanoi-Hong Kong à partir du 7 septembre.